

Liebe ehemaligen Seminaristinnen und Seminaristen!

Das Kirchenmusikalische Seminar wurde im Jahr 1953, also vor 70 Jahren, in Halberstadt gegründet. Seit 2015 wird seine Tradition am Standort Halle in Kooperation mit der Ev. Hochschule für Kirchenmusik weitergeführt. Über die Jahrzehnte hat es zahlreiche Absolventinnen und Absolventen herangebildet, die die Kirchenmusik an vielen Orten prägen, oder die hier entscheidende Impulse für ihren Lebensweg erhalten haben. Wir möchten nicht versäumen, diesen runden Jahrestag würdig zu begehen. Dazu laden wir alle ehemaligen "Semis" (dieses Kürzel dürfte fast so alt sein wie das Seminar selbst) zu einem Treffen am

Samstag, 17. August 2024 ab 12:00 Uhr nach Halberstadt (Treffpunkt Dom)

ein. Wir wollen feiern, uns austauschen, uns neu oder wieder begegnen, in Erinnerungen schwelgen, essen, trinken und auch entspannt proben für ein kleines Konzert um 18:00 Uhr im Dom. Danach können wir noch bis in die Nacht hinein zusammensitzen.

Zum Konzert werden wir angesichts der überschaubaren Probenzeit einfache Stücke darbieten. Wer darüber hinaus etwas Musikalisches beitragen möchte (solistisch oder als Gruppe bzw. an der Orgel), ist dazu herzlich eingeladen – Vorschläge für ein buntes und vielseitiges Programm sind jederzeit willkommen.

Bitte den Termin vormerken bzw. an andere Ehemalige weitergeben!

Eine **Anmeldung** zum Ehemaligentreffen ist **bis zum 1.7.2024** möglich unter:

leitung@c-ausbildung-halle.de

Klaus-Jürgen Teutschbein (Leiter 1983-1996), Claus-Erhard Heinrich (Leiter 1997-2015) und Oliver Burse (aktueller Leiter)